

2017/ 8/27 ~ 9/2 相場見通し

品目		
鉢花	鉢花	お盆明けで秋物の出荷が少しづつでてきた。シャコバや菊類はそこそこ引き合いが強よく売れた。リンドウの出荷が例年よりやや遅れ気味で少量しか出荷がない。来週くらいから増えてくる見込み。8月前半～中旬は涼しい日が続いていたがここに来て夏本来の暑さが戻ってきた。 売れ行きは厳しい予想だが秋物を中心に出荷は増えてくるだろう。
	苗物	お盆前で出荷量が激減したため相場が少し上がった。休市明けは入荷も増えてくる見込み。まだまだ夏物が中心の入荷になる。
観葉	大鉢・中鉢	お盆前もあり入荷量は少なめ。次回の遠方出荷は22日から入荷が増える。来週1週間はお盆中もあり少なめ。
	小鉢	猛暑の影響もあるがまだ流れている。アンス・グズマニアなどは動いている。
	ポット	全体的に安いが多肉・サボテン類は比較的単価が取れている。
洋蘭	コチョウラン	大輪ファレノは全体的に厳しい。特に色物は全くといいほど引き合いがない。厳しい中でもアマビリスはよく売れている方だ。ピンク系ミディは良品でも売れない。
	その他	荷の量は非常に少なかったが、それでも売れない。暑さが続くうちはしばらく厳しいだろう。
	総括	しばらくは業務需要等もなく非常に厳しい取引が続く。月替わりまでは辛抱の時期。 休市明けは少し引き合いも出てくるので集めていきたい。

販売状況コメント

8月も今週で終わりです。残暑・単価とも厳しい状態が続くと予想されます。

花苗は、菊苗・日々草が堅調で その他苗物は苦戦気味と予想します。花鉢は、菊類・リンドウが中心で入荷量も少なく堅調な動きに、その他は軟弱な市況に。観葉は、週頭に遠方商品の入荷があります。全体に入荷量が少ない予想。

洋ラン、胡蝶蘭は堅調な動きに。その他ランは、軟弱な動きになると予想されます。

暑い日が続いてますが、体調・怪我に気を付けて頑張って販売しましょう。

(株)フラワーオークションジャパン